

Dimanche 1^{er} février 2015
4^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire



Évangile selon Saint Marc (Mc 1,21-28)

Jésus et ses disciples entrèrent à Capharnaüm. Aussitôt, le jour du sabbat, il se rendit à la synagogue, et là, il enseignait. On était frappé par son enseignement, car il enseignait en homme qui a autorité, et non pas comme les scribes. Or, il y avait dans leur synagogue un homme tourmenté par un esprit impur, qui se mit à crier : « Que nous veux-tu, Jésus de Nazareth ? Es-tu venu pour nous perdre ? Je sais qui tu es : tu es le Saint de Dieu. » Jésus l'interpella vivement : « Tais-toi ! Sors de cet homme. » L'esprit impur le fit entrer en convulsions, puis, poussant un grand cri, sortit de lui. Ils furent tous frappés de stupeur et se demandaient entre eux : « Qu'est-ce que cela veut dire ? Voilà un enseignement nouveau, donné avec autorité ! Il commande même aux esprits impurs, et ils lui obéissent. » Sa renommée se répandit aussitôt partout, dans toute la région de la Galilée.

Prière pour la paix. P.Werenfried

Nous vous invitons à dire cette prière chaque jour pour notre paroisse et pour le diocèse



Seigneur Jésus, dans ta profonde sagesse, tu guides ton Église et les nations. Écoute aujourd'hui nos prières. Nos langues sont menacées de confusion comme jadis à la tour de Babel. Bien que nous soyons les enfants d'un même Père, nous sommes incapables de nous comporter comme des frères et sœurs.

Seigneur Jésus, dans ta profonde sagesse, tu guides ton Église et les nations. Écoute aujourd'hui nos prières. Nos langues sont menacées de confusion comme jadis à la tour de Babel. Bien que nous soyons les enfants d'un même Père, nous sommes incapables de nous comporter comme des frères et sœurs. Donne-nous la paix que promet ton Évangile, cette paix que le monde ne peut donner. Enseigne-nous à la construire comme le fruit de la vérité et de la justice. Écoute les implorations de ta Mère Marie, et envoie-nous l'Esprit-Saint pour qu'il puisse réconcilier les cœurs et les peuples et les unir dans une seule et grande famille. Que vienne à nous ton règne d'amour. Fortifie-nous dans la certitude que tu es avec nous jusqu'à la fin des temps. Amen !

Messes & Offices

Menthon : En Semaine Mercredi et Jeudi à 9h00, Mardi et Vendredi à 18h00.
Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00

Le week-end :

- **Samedi** 18h30 - Veyrier.
- **Dimanche** : 9h30 - Alex le 15 février, Talloires le 22 février.
11h00 - Menthon.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

6 petits conseils pratiques pour lire la Parole de Dieu

Les chrétiens sont invités à mettre la Parole de Dieu au centre de leur vie. « La Parole de Dieu est nécessaire pour la solidité de la foi, la nourriture de l'âme, la source pure et intarissable de la vie spirituelle. » (Vatican II)

Comment la lire ? Pour commencer, il vaut mieux prendre les Évangiles. On peut en lire chaque jour un petit passage. La liturgie de l'Église, à travers les textes de la messe du jour, nous propose une lecture suivie très pédagogique. Une fois le texte choisi, lisons-le une première fois, simplement. Nous sommes face au mystère de la Parole de Dieu. Le Seigneur est présent, et il veut me parler. On peut alors prier : « Je crois Seigneur que tu veux me rencontrer et me parler. Que ton Esprit ouvre mon cœur à ta Parole. »

Puis relisons le texte, en observant tous les détails décrits : les personnages, les gestes, les paroles. Imaginons la scène. Nous pouvons aussi interroger le texte. « Pourquoi telle attitude, pourquoi telle parole ? Qu'est-ce que cela nous révèle de toi, Christ Jésus ? » N'oublions pas que Dieu est Amour. Sans cette clé de lecture, nous passons à côté de l'essentiel. Nous cherchons ainsi ce que Dieu dit de lui-même, car la Parole c'est bien Dieu qui se dévoile et nous parle de Lui.

Comment la comprendre ? Certains textes nous parlent d'emblée, d'autres nous semblent étrangers, voire étranges. Si nous prenons le temps de les relire plusieurs fois et, dans une attitude ouverte et humble, de « scruter les Écritures », Dieu nous parlera, d'une façon ou d'une autre. Peut-être pas tout de suite. Car l'Esprit Saint éclaire les cœurs ouverts et humbles.

Comment prier avec ? La Parole de Dieu nous conduit naturellement à la prière. Il nous est facile de contempler Dieu, de le louer, de l'adorer, par ce que nous avons découvert de Lui. Parfois cela peut passer par une décision intérieure. Par exemple : « Jésus, dans ta Parole, tu m'as montré aujourd'hui que tu aimes chacun avec attention, je t'en rends grâce. Merci pour ta bonté. Apprends-moi à te ressembler. »

Quand lire la Parole de Dieu ? Le plus difficile est de prendre le temps de nous arrêter et de nous poser devant une Bible, pour la lire. Si on a l'habitude de prendre un temps de prière quotidien, commencer par lire l'Évangile de la messe du jour.

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- **Dimanche 8 février** : Dimanche de la Santé. A 10h30 Eucharistie à Ste Geneviève des Bressis avec la pastorale de la santé.
- **Dimanche 8 février** : 16h au Temple protestant conférence sur « L'Art et le chant sacré dans la tradition orthodoxe » par le P.Alexandre SADKOVSKI.
- **Dimanche 15 février** : à 11h00 à Menthon le sacrement des malades sera proposé au cours de la messe. Les personnes qui souhaitent le recevoir peuvent se signaler à la sacristie ou à la maison paroissiale.
- **Mercredi 18 février** : Mercredi des cendres, messe avec imposition des cendres à 18h30 à Menthon.

Cette semaine

Nous prions pour : Anne-Marie Sinclair, André Prot et fam., Trott Boucher, fam. d'Alayer, Noël Coutandin, Geneviève Perret, Roger Bergeret et fam., Maryvonne Jossermoz, Raymonde Moëne, Jacqueline Carpentier, Jean Burkhalter, Micheline Vincey, Francine Michel.

L'offrande de ce dimanche est pour la paroisse et le diocèse.